

JUSTICIA

Gana amparo 'Tony Montana', aunque seguirá en prisión

La Jueza Primero de Distrito en Materia de Amparo y Juicios Federales en el Estado de México, Abigail Ocampo, concedió la protección de la justicia, que no implica su salida de prisión, al otorgar un amparo a Antonio Oseguera, "Tony Montana", que deja sin efecto el auto de vinculación a proceso que un Juez de Control le dictó por acopio de armas de uso exclusivo del Ejército. La decisión obliga a reponer el procedimiento.

DERECHOS HUMANOS

Tortura, intimidación y censura: así es Tayikistán, el régimen que estrena avión

Human Rights Watch, en su informe mundial de 2022, destacó que en Tayikistán se han bloqueado sitios web donde se publica información crítica del gobierno y se reportan actos de hostigamiento a los defensores de derechos humanos, además de que han continuado las denuncias por tortura, intimidación y malos tratos para obtener confesiones y reclusión de opositores y enemigos. Amnistía Internacional puntualizó que se detuvieron y condenaron de manera injusta a activistas, dirigentes, periodistas y titulares de blogs. SEGURIDAD PÚBLICA

A cuchilladas, motociclistas matan a una niña de 13 años

Estefany Naomi, de 13 años, fue atacada cerca de las 13:00 horas de ayer jueves en la calle Miguel Hidalgo de Tecolutla, Veracruz, por al parecer dos sujetos <u>que viajaban en una motocicleta.</u> Según testigos, los asesinos atacaron a cuchilladas a la niña que viajaba en una bicicleta; La Fiscalía General del Estado inició una investigación para establecer cómo ocurrió el asesinato y ubicar a los atacantes

NACIONAL



a un dictador asiático

A casi cinco años de que el presidente López Obrador suspendiera las operaciones del avión presidencial y anunciara su venta, al fin se deshizo de la aeronave. El monto de la operación fue por 92 millones de dólares, ciento menos que su última valuación; y el comprador es el "Nicolás Maduro de Asia", Emomali Rahmon, quien ha gobernado Tayikistán desde 1994, cuando llegó al poder ganando la elección y en el que se ha mantenido ahí triunfando en cinco comicios consecutivos con mayorías aplastantes, ninguno de las cuales ha podido ser calificado de libre y justo, <u>al no ajustarse a los mínimos</u> estándares internacionales. Del dinero recibido, el Presidente de México aseguró que se usará en la construcción de dos hospitales, "en Tlapa, Guerrero, y en Tuxtepec, Oaxaca, que serán construidos por los ingenieros militares e inaugurados antes de terminar nuestro mandato **INTERNACIONAL**

Vestido de niña y en baño de mujeres, cae presunto pedófilo Walter César Solís, (42 años), aprovechó

su escasa estatura que tiene y delgada complexión, para con ropa escolar y un par de trenzas ingresar a un centro educativo de mujeres de Huancayo, Perú y esconderse en los baños. Su intento de tomar fotos a las alumnas quedó solo en eso, ya que la directora lo descubrió y la policía lo detuvo. Erick Acosta, comandante de la comisaría, indicó que el sujeto será denunciado por los presuntos delitos de violación de la intimidad personal, acoso sexual, actos contra el pudor, entre otros. A su vez, la *Policía Nacional* informó que **Solís** Calero tendría antecedentes policiales por acoso sexual a menores de edad y que se investiga si el sujeto integraría una red internacional de pedofilia.



¡Al repechaje! Tigres rompe mala racha y asegura boleto Con solitaria anotación de André Pierre-Gignac y de penal, llegó el ansiado triunfo para los dirigidos por Robert Dante Siboldi, que además se encuentran en semifinales de la Liga de Campeones de la Concacaf. Los Tigres no ganaban como locales en la Liga desde la Jornada 6, cuando vencieron 4-2 a los Pumas, pero anoche se impusieron 1-0 al Puebla y aseguraron repechaje.

CULTURA

Y sí, leer no es sexy para los mexicanos, revela INEGI En el último año, la lectura de libros entre los mexicanos cayó a 3.4 ejemplares leídos en promedio. El dato representa una disminución en relación con los datos de 2022, cuando la lectura promedio fue de 3.9 libros, según los resultados del Módulo sobre Lectura 2023 que desde 2015 realiza el Instituto Nacional de Estadística y Geografía sobre el comportamiento lector en México.



npo Justo, informac dos los Derechos Re